

平川公民館だより

編集・発行 袖ヶ浦市平川公民館
住 所 千葉県袖ヶ浦市横田115-1
Tel (0438) 75-2195

公民館での「まなび・つながり・支えあい」この一年

【女性セミナー】

地域の日常生活において、身近にある課題を取り上げ学習を行うとともに、仲間づくりを進める取り組みを行いました。

(参加者の感想から)

- ・ 太巻き寿司は地元でもよく作られているので、大変参考になった。特に、夏の花模様はきれいに完成できた。
- ・ 料理の包丁さばきがなかなか難しいが、参考になった。
- ・ ポーセラーツのカップづくりは思ったよりきれいにできた。
- ・ ハーモニー体操は手軽で、しかも、リラックスできて大変良かった。やりながら、つい、うっとりしてしまいそうになった。
- ・ 波の伊八は寒かったけど良かった。特に、最初から最後まで、細かい説明があってよかった。あんな名工が千葉県にいたとは知らなかった。



5/25	指圧・ツボ押し健康法
6/28	夏模様の太巻き寿司
7/28	整理収納上手になろう
9/5	ハーモニー体操に挑戦
10/14	ポーセラーツ
12/1	鴨川・波の伊八めぐり
1/19	減塩・カルシウム料理



【園芸講座】

花木や果樹、野菜の栽培方法や手入れなどについて学びながら、仲間づくりを図りました。今年は、今、話題のパッションフルーツの栽培に挑戦しました。また、袖ヶ浦市農業センターの営農指導員による野菜栽培のレッスンは、大変参考になりました。

(参加者の感想)

- ・ 夜の気温が高いと休花期間になって受粉も進まないという話であった。公民館で育てているパッションフルーツを見ながら剪定や冬越しのポイントの説明がわかりやすかった。
- ・ 今年収穫できたパッションフルーツで調理実習を行った。デザートだけでなく、ドレッシングなどにも利用できるということで用途の広さもあった。
- ・ 予想していたよりおいしく出来上がりました。初めて食べた料理でしたが、おいしかったです。
- ・ 冬越しの剪定の仕方や苗の管理を学びました。冬越しは難しいようでしたが、丁寧な説明でわかりやすかったです。
- ・ パッションフルーツがよく育ってくれているので、2年目が楽しみです。
- ・ 農業センターで栽培されている果樹の剪定等参考になった。特に、ジャガイモの植え付けで種芋を縦に切ることは参考になった。

5/24	パッションフルーツの苗木植え
6/17	夏野菜の育て方
7/22	パッションフルーツの自家受粉
9/5	アロハガーデンたてやま視察
10/25	パッションフルーツの調理
11/28	パッションフルーツの冬越しの仕方
2/14	春野菜の育て方
3/28	パッションフルーツの移植の仕方



【幼児家庭教育学級】 家庭教育のあり方を学習し、地域ぐるみの子育てをすすめました。

6/9	インテリア家具づくり
7/8	アクセサリーづくり
9/2	親が楽しむ読み聞かせ
9/13	NHKスタジオパーク
11/21	食品添加物について学ぶ
12/16	お弁当とデザートづくり
2/8	ママとお菓子づくり



(参加者の感想)

NHKスタジオパークに行って・・・

- ・はじめ、時間が短いように思いましたが、とても楽しめて小さい子にもちょうどよかったと思います。また、参加したいです。
- ・楽しくて時間が足りないくらいでした。他のお母さんたちとも交流できてよかったです。

ママと一緒にお菓子作りに参加して・・・

- ・読み聞かせからの調理、すごく良かったです。絵本に出てきたね～と声をかけながら作ることができました。
- ・子どもと一緒に作れて楽しめた回でした。本人も、自分で作ったサンドイッチをたくさん食べました。

【子どもクラブ】 中川小・平岡小4年生から6年生を対象に、体験活動を通して自然への理解と関心を深めるとともに、交流を図りました。

5/21	空気砲づくり
6/25	たたき染め
7/23	移動研修(滝原公園)
8/2	ドイツ村遠足
9/27	太巻き寿司づくり
10/22	トクコプターで遊ぼう
12/10	ミニ凧・正月飾りづくり
3/4	アンデルセン公園

(推進員の声)

- ・段ボールの空気砲をつかって、ペットボトルを倒すゲームや煙の輪をつくる実験に興味津々であった。手が真っ赤になるまで頑張っていた。
- ・滝原公園では、自然の中で裸足になって川遊びを体験しました。初めはおっかなびっくりでしたが、そのうちに水にぬれながら魚を捕まえたり、滝に打たれたりとのびのびと過ごしました。
- ・トクコプターは、割りばしとクリアファイルで簡単にでき、自分で作ったものを体育室で飛ばして楽しみました。なかには、体育室の天井の高さからゆっくり落ちてくるものもありました。
- ・正月飾りづくりは、実際に藁で縄を編むことに挑戦しました。大変難しく悪戦苦闘でしたが、手取り足取り教わって何とか完成させました。藁を使った日本の伝統文化に親しむことができました。



その他にも・・・

【地域家庭教育学級】 デインプラート



【ものづくり講座】 凧づくり



【うぐいす学級】 レクリエーションゲーム大会



【初級パソコン講座】



【ユースカフェ】 バーベキュー大会



各講座の様子を「袖ヶ浦市」のウェブサイトで見る事が出来ます。

- ①袖ヶ浦市の公式ホームページ
- ②左側の黄色い検索コーナーから「組織・課名でさがす」をクリック
- ③緑の帯で青文字の「教育部」の中から「平川公民館」をクリック
- ④見たい講座をクリック。

新成人おめでとう！

今年も、前途洋々、若さあふれる107名の新成人が1月8日の成人式に出席しました。社会人となっている人、勉学にいそしむ人、久しぶりに会った友達同士で会場は大変盛り上がりました。家族席も用意されていて、家族おそろいでの参加もありました。

